

心身共にたくましく、自ら学ぶ、心豊かな子どもの育成



# 茅小だより 9月号

令和4年8月31日（水）

茅ヶ崎市立茅ヶ崎小学校  
校長 吉野 利彦

## 挑戦する喜びを実感！

41日間の長い夏休みが終わり、子どもたちが「おはようございます！」と元気よく挨拶を交わしながら登校し、学校に活気が戻ってまいりました。保護者や地域の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、夏休み前日のお話朝会で、充実した夏休みにしていくために、何か一つでもいいので、自分に挑戦してみしてほしいという話を子どもたちにいたしました。子どもたちに話をした以上、私自身も一つは挑戦しなくてはならないので、妻の誕生日に、スパイスチキンカレーを作ってプレゼントしようと思い立ちました。市販のルーを使わずにカレーを作るのは初めてだったので、テレビやラジオ、ネット等で活躍されている料理研究家のレシピを頼りに、見様見真似で挑戦してみました。玉ねぎをみじん切りするだけでも四苦八苦しりましたが、スパイスを投入してカレーの素となるグレイビーができあがった頃には、ワクワク感が沸き起こってきました。手際の悪さから、完成まで2時間近くかかってしまいましたが、一口目の妻の反応は、「うん、とってもおいしい！」でした。「いつもありがとう」という妻への感謝の気持ちをこめて作ったスパイスチキンカレー。初めてのことに挑戦する喜びも実感でき、夏休みのいい思い出となりました。

## ダンスクラブが全国大会出場権を獲得！！

8月11日（木）に行われた『第10回全日本小中学生ダンスコンクール東日本大会』の「小学生部門・学校参加の部」において、4年生から6年生で編成した本校のダンスクラブの子どもたちが、見事金賞に輝き、全国大会への出場権を獲得しました。



\*全国大会 日時：令和4年10月2日（日）

場所：国立代々木競技場 第二体育館